



Conférence internationale

Villes et santé mentale : une question et des solutions à partager.

Dates : 19 & 20 novembre 2024 **Lieu :** Lausanne, Suisse

Informations et inscriptions: <https://lausanne-sante-mentale.ch>

La ville de Lausanne accueille la deuxième édition du congrès international 'Villes et santé mentale', les 19 et 20 novembre 2024. Vivre dans un milieu urbain peut être un facteur de mauvaise santé mentale. Cependant, les villes offrent aussi de nombreuses ressources. Ainsi, ce colloque vise deux objectifs :

- Promouvoir l'idée que la santé mentale doit devenir une question partagée par l'ensemble des citoyen-e-s.
- Partager des initiatives et des solutions, développées dans des villes du Nord ou du Sud, permettant de faire des espaces urbains des lieux plus favorable à la santé mentale.

La première journée propose des conférences et tables rondes, avec des invité-e-s internationnaux-ales. Le deuxième jour est consacré au « forum des villes », permettant l'échange et le partage d'expériences.

Dates importantes :

Inscriptions : Jusqu'au 15 octobre 2024 (prolongation tarif 'early bird' jusqu'au 15 septembre 2024)

Nouveau délai de soumission d'abstracts (pour celles et ceux qui veulent présenter au forum des villes): jusqu'au 27 septembre 2024

Keynotes :

Franck Bellivier, Délégué Ministériel à la Santé Mentale et à la Psychiatrie | Professeur de psychiatrie adulte, Chef de Service, AP-HP et Université Paris 7.

Philippe Conus, Professeur, Chef du Service de Psychiatrie générale, CHUV

Grégoire Junod, Syndic de Lausanne, Suisse.

Loan Nguyen, artiste-photographe, Lausanne

Francesco Panese, Professeur, Faculté des Sciences sociales et politiques et Faculté de biologie et de médecine de l'Université de Lausanne.

Jenny Roe, Professeure, Directrice du Center for Design & Health, School of Architecture, University of Virginia | Professeure honoraire, Urban Institute, Heriot Watt University, UK.

Jean-Luc Roelandt, Psychiatre, EPSM Lille-Métropole

Norman Sartorius, Professeur de Psychiatrie, Ancien directeur de la division de santé mentale de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS)

Ola Söderström, Professeur, Institut de géographie, Université de Neuchâtel

Josiane Tantchou, chargée de recherche IRD/CNRS | Institute of African Studies, University of Ghana